



Rommel Pacheco se "destapa" para la gubernatura de Yucatán

Al considerar que la gente ya está cansada de los mismos políticos, Rommel Pacheco Marrufo, diputado federal del PAN, se "destapó" buscar la gubernatura de Yucatán.

El legislador dijo que "no tiene cuotas" políticas y está más que listo para la competencia, ya que lo que la gente necesita es un perfil ciudadano que luche por las causas sociales.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Rommel-Pacheco-se-destapa-para-la-gubernatura-de-Yucatan-20230719-0220.html>